Carta al editor

Viernes 3 de abril de 2009 Estimada Dra. María Paz Léon B. Directora de Acta Médica. Estimada doctora. Sirva la presente para felicitar a usted, al Comité Editorial y a los autores del último número de Acta Médica que trata el problema de la Hepatitis B en C.R., sinceramente me ha parecido extraordinario. El que se lograra que un numero de renombrados colegas especialistas en ese campo trabajaran en conjunto para que el cuerpo médico del país tenga un visión integral del problema que esta enfermedad causa en el país y en el resto del mundo, dice mucho de nuestra organización y capacidad médica. La Revista, los autores y el Colegio de Médicos se han puesto una flor en el ojal. Ojalá, se repitan una vez al año publicaciones parecidas sobre enfermedades de alta importancia para Costa Rica. Cordialmente. Dr. Juan Jaramillo Antillón.

ISSN 0001-6002/2009/51/3/171 Acta Médica Costarricense, ©2009 Colegio de Médicos y Cirujanos